


[Online lesen](#)

Leserbeitrag aus Brugg

BRUGG Aktualisiert am 04.12.12, um 19:02 vor 8:00

## Kinder und digitale Medien - wo sind die Grenzen?



Foto\_BFGS.JPG

Eine Gruppe von Frauen, welche im Alltag mit dem Thema Medienkonsum konfrontiert sind, verbrachte gespannt das Referat von Judith Mathez.



fsc

[Beitrag melden](#)

### [Kommentar schreiben](#)

Während Kinder und Jugendliche sich unbeschwert und anscheinend souverän in digitalen Medien bewegen, setzen Erwachsene oft Fragezeichen zu Gefahren und zum Umgang mit Facebook, Smartphone, Internet. Judith Mathez, Dozentin an der Fachhochschule Nordwestschweiz und Mutter, hat an einem öffentlichen Referat an der Berufsfachschule Gesundheit und Soziales Brugg (BFGS) das Thema Medienkonsum analysiert. Sie zeigte Studien zum Medienverhalten von Kindern und Jugendlichen, klärte die Anwesenden über Gefahren auf und machte Hinweise zu Chancen im Umgang damit.

Eine bedeutende Aufgabe ist die Prävention. Eltern sollen vor allem das Reflektieren übernehmen und sich von der jüngeren Generation zeigen lassen, wie man sich im Mediendschungel zu Recht findet. Und, es braucht verbindliche Regeln. Diese sollen von beiden Parteien gemeinsam ausgehandelt werden. Partizipation als Haltung hat überzeugt und macht Mut sich den Fragen, welche im Umgang mit Medien entstehen, zu stellen.

Die folgende Website bietet Eltern Hilfestellungen: NetLa meine Daten gehören mir!

[www.netla.ch](http://www.netla.ch)

Gallus Zahno

von fsc